



FOTO: SEREMI DE ENERGÍA



Entregan más de 20 vehículos del Programa “Mi Taxi Eléctrico”

Un nuevo paso hacia un transporte más limpio y eficiente se dio este sábado en la Región del Biobío con la entrega de 21 vehículos del Programa “Mi Taxi Eléctrico”, iniciativa del Ministerio de Energía ejecutada por la Agencia de Sostenibilidad Energética y financiada por el Gobierno Regional del Biobío.

La ceremonia, realizada en el Salón Mural del Gobierno Regional, reunió a autoridades regionales, parlamentarios y representantes del sector transporte, quienes hicieron entrega simbólica de las

llaves a conductores beneficiarios de Los Ángeles, Mulchén, Lota y Nacimiento.

El Seremi de Energía, Danilo Ulloa, dijo que “estamos construyendo un nuevo modelo de transporte que es limpio, eficiente y que mejora la calidad de vida de conductores y pasajeros. Seguiremos trabajando para que cada vez más comunas puedan sumarse a esta transformación”.

Los vehículos entregados corresponden al modelo E5 BEV de la marca Omoda, con una autonomía de 462 kilómetros y compati-

bilidad con estándares europeos de carga.

El Gobernador Sergio Giacomán subrayó el impacto social y ambiental de esta iniciativa. “Es una muy buena noticia para la región, porque son autos más limpios, más eficientes y, además, de mucha mejor calidad lo que va a permitir a los beneficiarios usuarios de estos vehículos tener una mejor calidad de servicio”, dijo.

Una de las particularidades de esta entrega fue la decisión voluntaria de todos los beneficiarios de renunciar al cargador domiciliario, lo que redujo el precio final del vehículo a \$10.351.000. Esto permitió optimizar los recursos y facilitar el acceso a esta tecnología limpia.